

Ressort: Vip´s

Katharina Schüttler spielt am liebsten kluge Frauen in Extremsituationen

Berlin, 08.04.2015, 15:28 Uhr

GDN - Die Schauspielerin Katharina Schüttler spielt am liebsten kluge Frauen in Extremsituationen: "Weil es aufregender ist, Menschen in extremen Situationen zu spielen. Da passiert einfach mehr als bei normalen, glücklichen Menschen", sagte Schüttler der "Maxi".

Privat ist die gebürtige Kölnerin ein glücklicher Mensch, der gerne Serien wie "Girls" guckt oder mit Freunden unterwegs ist. Mit ihrer vierjährigen Tochter Minze, benannt nach Kafka-Freundin Minze Eisner, gehe sie gerne ins Kino. "Es stimmt wirklich, was die Leute sagen: Alles verändert sich, sobald Du ein Kind hast."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-52649/katharina-schuetzler-spielt-am-liebsten-kluge-frauen-in-extremsituationen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com